

Aus dem Ortschaftsrat vom 20.10.2020

Bürgerfragestunde

a) Baustellenabspernung in der Mittelbacher Straße

Frau Ortsvorsteherin Schraivogel erklärte, dass die Baustellenabspernung voraussichtlich nächste Woche entfernt wird.

b) Straßenbeleuchtung Schmiedstraße

Frau Ortsvorsteherin Schraivogel sicherte zu, sich zu erkundigen, wann die Straßenbeleuchtung angebracht wird.

Gemeindehalle Fischbach

- Errichtung einer PV-Anlage

Auf dem Dach der Gemeindehalle in Fischbach soll eine PV-Anlage errichtet werden. Für die Planung (Wirtschaftlichkeitsberechnung, Bestandsaufnahme ...), Ausschreibung und Bauleitung wurde von zwei Ing. Büros ein Honorarvorschlag angefordert. Die Planung und Ausschreibung wurde zu einem Pauschalpreis angeboten. Die Abrechnung der Bauleitung und Rechnungsprüfung erfolgt auf Stundenbasis.

Im Ortschaftsrat wurde die Wirtschaftlichkeitsrechnung diskutiert. Diese ist erforderlich, um dann über die Einsatzmöglichkeiten zu entscheiden. In diesem Zusammenhang wurde angeregt, die Verwendung einer Luft-Wärme-Pumpe zu prüfen. Möglicherweise könnte auch eine PV-Anlage auf dem Rathaus Fischbach / Garage Sinn machen.

Der Ortschaftsrat beschloss, das Ing. Büro Reuder, Achstetten-Bronnen mit der Planung, Ausschreibung und Bauleitung zu beauftragen.

Stellungnahme zu Baugesuchen

Der Ortschaftsrat stimmte dem Bauvorhaben auf Neubau eines Wochenendhauses auf dem Grundstück Brunnenhauswiesen 12 zu.

Hausmittelbedarfsanmeldung

Der Ortschaftsrat stimmte der Haushaltsmittelbedarfsanmeldung 2021 zu. Hierzu gehört die Errichtung einer Photovoltaikanlage und die Erneuerung der Schienenanlage und des Hintergrundvorhangs bei der Gemeindehalle Fischbach, Anschaffungen für den Kindergarten Fischbach sowie Zuschüsse für den Schützenverein Umlachtal zu geplanten Baumaßnahmen und für den Musikverein Fischbach zu geplanten Anschaffungen.

Verschiedenes

a) Zusammenlegung von Volkstrauertag und Allerheiligen

Die kath. Kirchengemeinde hat angefragt, ob der Volkstrauertag in Fischbach nicht an Allerheiligen mitgefeiert werden kann. Der Ortschaftsrat stimmte dem zu.

b) Odilienfeier und Neujahrsempfang

Unter dem Gesichtspunkt, dass die Infektionszahlen eher steigen und es noch nicht absehbar ist, wie das Infektionsgeschehen im Dezember ist, wurde entschieden, dass es in diesem Jahr keine Odilienfeier gibt und auch der Neujahrsempfang abgesagt wird. Von der kath. Kirchengemeinde ist vorgesehen, das Kirchenpatrozinium am 13.12. in einem Gottesdienst zu begehen, sofern die Infektionszahlen es zulassen.

c) Sendemasten beim Skilift

Von Seiten der Verwaltung konnte die Frage nicht beantwortet werden, wann der Sendemasten in Betrieb geht.

d) Öffentlicher Personennahverkehr

Die Projektgruppe Umwelt des Gemeinderats befasst sich u.a. mit dem öffentlichen Personennahverkehr. Dabei wurde die geringe Nutzung der Busse angesprochen. Der Landkreis macht sich hierzu Gedanken, da die geringe Nutzung auch in anderen Umlandgemeinden festzustellen ist.

In diesem Zusammenhang wurde auch angeregt, in einer der nächsten Sitzungen das Thema „Radweg durch den Ort“ anzusprechen.